



Margarita Zavala: importante defender al INAI para saber ‘la calidad del aire’

La diputada del PAN, Margarita Zavala, fue cuestionada sobre la importancia de “defender” al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) ante la resistencia de Morena y aliados de nombrar a los dos comisionados faltantes.

La funcionaria alegó que a través del órgano autónomo se puede conocer, entre otros datos, la “calidad del aire” para poder conocer el estado ambiental y poder conservar un país sano: “Primero porque es un instrumento que consiguió la propia ciudadanía para conocer la verdad. Por ejemplo, uno puede saber cómo está la calidad del aire a través del INAI, uno puede pedir los niveles contaminantes de una playa, o de un lago, o cómo están los bosques de nuestro país. No es solo un derecho a la información, sino el ejercicio a un derecho a conservar un medio ambiente sano, sostenible”.

Ante el cuestionamiento de un ciudadano, Zavala criticó a la actual administración por su negativa a que el órgano opere a razón de la supuesta “corrupción” y “derroche” que hay al interior, discurso principalmente impulsado por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

“El INAI justamente a lo que te ayuda es a conocer todos esos datos de los derechos humanos para ver cómo vamos en México. No es contra el gobierno, es a favor de los ciudadanos, pero aquí si uno no piensa igualito te mandan a decir que los estás atacando. Pedir la verdad, pedir información de una autoridad que nosotros pagamos no es más que pedir que se cumpla la ley”, dijo.

Los últimos días, se libró una batalla en el Senado de la República debido a los nombramientos faltantes en el INAI, en donde legisladores de oposición a la 4T tomaron la tribuna del pleno y solicitaron a los senadores de Morena y aliados, que nombren a los dos comisionados que faltan para que el instituto pueda sesionar. Sin embargo, este sábado, el guinda dio por clausurado el periodo sin atender las mencionadas solicitudes.

<https://politico.mx/margarita-zavala-importante-defender-al-inai-para-saber-la-calidad-del-aire>